

令和6年度 第3回 花川小学校運営協議会 会議録（要点記録）

- 1 開催日時 令和6年11月5日（火） 14時00分から15時50分まで
- 2 開催場所 花川小学校 2F 会議室
- 3 出席委員 高倉 学、武田 則治、佐々木 聡、長谷 寿美子、名倉 招司、高倉 毅文、田中 朋子、北村 健二、牧澤 和美
- 4 欠席委員 なし
- 5 オブザーバー 新田 浩一（花川町自治会長）、野末 未子（花川幼稚園長）
- 6 学 校 池野 由香里（校長）、宮崎 幸治（教頭）、伊代田 和隆（教務）、中村 好明（CSディレクター）
- 7 傍 聴 者 なし
- 8 会議録作成者 CSディレクター 中村 好明

9 議長の選出

司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、佐々木委員から会長を推挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。

10 協議事項

- (1) 学校運営の前期活動報告について
- (2) 学校支援の前期活動報告について
- (3) 児童や学校の様子について
- (4) 学校評価アンケートの項目の検討

11 会議記録

司会の宮崎（教頭）から、委員総数9人のうち9人全員の出席があり、会議が成立している旨の報告があった。

(1) 学校運営の前期活動報告について

議長の指示により、池野（校長）から、別紙資料に基づき学校運営の前期活動報告について説明があり、委員からは、以下の発言があった。

- ・ グランドゴルフの時に、小学校に入る前の子供に、小学生の児童が声を掛けてくれたり遊んでくれたりしてよい雰囲気だった。（高倉毅委員）
- ・ グランドゴルフには子供たちの参加者が増えて、地域のふれあいの活動が活発になっていると思う。（高倉委員）
- ・ 祭りへの子供たちの参加者も増えている。（高倉毅委員）
- ・ 中学校区のグランドゴルフへの参加者は少ないようで、来年度から募集を掛けていったらと思う。（北村委員）
- ・ 最近、子供の数も増えてきているので、魅力ある地域にしていきたい。（長谷委員）
- ・ 西丘町から来年度は5名入学する予定か。（名倉委員）
- ・ 現在のところ、来年度の入学予定児童は全部で14名、そのうち5名は西丘町から入学する予定である。（池野（校長））

- ・ 来年度は、今まで消滅していた西丘町の安全ボランティアを復活しなければならない。自治会とも相談していきたい。(名倉委員)
 - ・ 少し変わると、いろいろなところで変わってくることも多くなると思う。(高倉委員)
 - ・ 児童のことは、家庭・地域とよく連絡を取って進めていきたい。(池野(校長))
- 協議の結果、全員異議なくこれを承認した。

(2) 学校支援の前期活動報告について

議長の指示により、佐々木委員(学校支援コーディネーター)から、別紙資料に基づき学校支援の前期活動報告について説明があり、委員から、以下の発言があった。

- ・ クラブ活動のモルックは、道具一式あるので一緒に行わせていただきたい。(高倉毅委員)
- ・ クラブ活動は、27名の児童が時間内にできるもの考えるのが大変である。(佐々木委員)
- ・ 現在、学校のボランティアで、ペットボトルのキャップを集めて社会福祉協議会に届けている。(高倉毅委員)
- ・ クラブ活動の良いものは定例化してはどうか。(名倉委員)
- ・ クラブ活動で行う講座は3年間空ける予定だが、児童の希望や予算もあるので考えて進めている。(佐々木委員)
- ・ クリーンウォーク・親子レクリエーション・プール掃除を同時に行うのは大変だから、分けたらどうか。(北村委員)
- ・ 大変ではあるが、子供たちに少しでも自分たちが使うプールの掃除を手伝ってもらいたい気持ちが含まれている。(佐々木委員)
- ・ 危険ではあるかもしれないが、プール掃除に、もう少し子供を参加させてもよいのではないか。クラブ活動にも、父兄が参加してもよいのではないか。(田中委員)

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。

(3) 児童や学校の様子について

議長の指示により、宮崎(教頭)から、児童や学校の様子について学校だより等で説明があり、目的・内容共に理解した。

(4) 学校評価アンケートの項目の検討

議長の指示により、伊代田(教務)から、別紙資料に基づき学校評価アンケートの項目について説明があり、委員から、以下の発言があった。

- ・ アンダーラインが引かれているところは昨年と変わっているのか。(佐々木委員)
- ・ 児童と保護者に同じことを聞いて、お互いどのように思っているか評価しようと考えている。(伊代田(教務))
- ・ 国語や算数と書いてあるが、2教科だけで他の教科は関係ないのか。(佐々木委員)
- ・ 2教科はすべての学年で学ぶ教科である。(伊代田(教務))
- ・ 中学校では5教科といわれるが、小学校は国語・算数が基本である。(池野(校長))
- ・ 算数の文章問題が理解できない児童が多い。国語が大事で、読書が大切である。(長谷委員)

その他報告事項等

司会から、次回会議は、令和7年2月18日(火)午後2時00分から2階会議室で開催する旨の報告があった。